

06/2018

Mod: MCX/7-PH

Production code: SH7000



Diamond
catering equipment

DECLARATION 'CE' DE CONFORMITÉ

FRUCOSOL,

DÉCLARE QUE LA CONCEPTION ET LA FABRICATION DE LA MACHINE:

Machine:ESSEYEUR À COUVERTS

Modèle:.....SH-3000/SH-7000

Fabricant:FRUCOSOL

EST CONFORME AUX DISPOSITIONS ÉSUIVANTES :

- De la directive à propos des machines. 89/392/CE
- Des modifications de la directive: 91/368/CEE, 93/68 CEE
- Directive de Voltage bas 2006/95/CE
- EMC Directive 2004/108/EC

L'acquiescement de la directive exige l'installaction correcte du produit, l'observation d'installation spécofique note, et documentation du produit. Cela a été testé sur les configurations du système spécifiques. Les directives de la sécurité du manuel seront considérées.

NORMES DE RÉFÉRENCES:

- norme UNE-EN 292, d'avril 1993, sécurité des machines, concepts basiques, principes généraux pour la conception. Partie1: terminologie basique, méthodologie.
- norme UNE-EN 292, d'avril 1993, sécurité des machines, concepts basiques, principes généraux pour la conception. Partie2. conditions générales.
- Equipement électrique des machines UNE 60204
- Normes UNE-EN 1050, sécurité des machines et évaluation des risques
- Normes UNE-EN 1088 sécurité des machines, dispositifs d'enclaves associés à la protection.
- Normes UNE-EN 1672. machine pour le processus alimentaire, concepts basiques, conditions d'hygiène.

CONFORMITY DECLARATION 'CE'

FRUCOSOL

Polígono Industrial Tejerías Norte C/ Los Huertos Nº26.
26500 CALAHORRA (La Rioja) ESPAÑA

DECLARES THAT DESIGN AND MANUFACTURE OF MACHINE:

MachineCutlery Polishers

Model:.....SH-3000 / SH-7000

Maker:FRUCOSOL

IT IS ACCORDING TO THE DISPOSITIONS OF:

- Directive about machine: 89 / 392 / CEE.
- Modifications to the Directive: 91 / 368 / CEE, 93 / 68 / CEE
- Low Voltage Directive 2006/95/EC
- EMC Directive 2004/108/EC

Compliance of the directive requires the correct installlation of the product, the observance of specific installation notes and product documentation. This was tested on specific system configurations. The safety instructions of the manual are to be considered.

REFERENCE STANDARDS:

- Norme UNE-EN 292, April of 1993, " Security of machine, basic concepts, general principles for the desing" Part 1: Basic terminology, methodology"
- Norme UNE-EN 292-2, April of 1993, "Security of machine, basic concepts, general principles for the desing" Part 2: General requierements"
- Norme UNE-EN 292-2/ A1, "Security of machine, basic concepts, general principles for the design" Part 2: General requirementses"
- Electric equipment of machine UNW 60204.
- Norme UNE-EN 1050, "Security of machine.Evaluation of risk"
- Norme UNE-EN 1088: 1996. "Security of machine.Devices of location associated to receipts"
- Norme UNE-EN 1672."Machines for the transform of food. Basic concepts. Requirementses of hygiene"